



## **P3G Industries, lauréat du Prix Ulysse 2018**

### **Paris, le 30 janvier 2018 :**

Neopar, société d'investissement qui a accompagné le redressement du groupe Parisot (aujourd'hui P3G Industries), félicite M. Jean-Charles Parisot ainsi que son équipe, lauréats du Prix Ulysse 2018 décerné lundi soir par le jury de l'Association pour le Retournement des Entreprises (ARE), sous le haut patronage du Ministre de l'Economie et des Finances, M. Bruno Le Maire.

François Poitrinal, fondateur de Neopar, membre de l'ARE et Président du conseil de surveillance du groupe Parisot jusqu'en 2017 déclare : « Le Prix Ulysse distingue chaque année les plus belles réussites de redressement d'entreprises du paysage économique français. Neopar est fier d'avoir été l'actionnaire de référence, jusqu'en 2017, du groupe Parisot, accompagnant son retournement. C'est un immense honneur de voir tous les efforts conjugués reconnus et récompensés par les professionnels du retournement d'entreprises. Félicitations à Jean-Charles Parisot et toute les équipes du groupe Parisot/P3G Industries pour ce redressement exemplaire. »

### **A propos de Neopar**

Neopar est une société d'investissement qui accompagne les entreprises à la recherche d'un nouveau départ. Neopar se distingue de ses confrères par une démarche singulière auprès des entreprises qu'elle reprend : une politique d'investissement majoritaire et une association systématique avec les managers en place dans l'entreprise. Neopar construit sa démarche sur la confiance et l'engagement mutuels dans le projet de redressement. Fondée et animée par François Poitrinal et Benjamin Debris, Neopar investit entre 0,5 et 5 millions d'euros par opération.

<http://www.neopar.com>